

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.06.2025 bezüglich
Verbesserung der Sicht auf die Ampel Schweglerstraße / Märzstraße Richtung Süden

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die Verbesserung der Sichtbarkeit der Ampel, bzw. des zusätzlichen Richtungssignals (Geradeaus und Rechts fahren) bei der Kreuzung Schweglerstraße / Märzstraße zu prüfen.

B E G R Ü N D U N G

Das oben erwähnte Richtungssignal wird durch die herannahende Straßenbahnlinie 9 beim Abbiegen in die Märzstraße bzw. von der Märzstraße gesteuert.

Allerdings wird dies von den direkt vor der Haltelinie stehenden Lenkern der Fahrzeuge offenbar nicht genügend wahrgenommen und diese bleiben bei Grün stehen. Dies verursacht meist wütende Hupkonzerte und entsprechende laute Klingeltöne durch die behinderten Straßenbahnen. Das ist besonders in der Nacht vernehmbar.

Die Sichtbarkeit wird dadurch beeinträchtigt, dass neben der Ampel ein im Wachstum befindlicher Baum gesetzt wurde.

Eventuell könnte man einen der unteren Äste des Baums entfernen, was die Sicht bereits verbessern würde. Weiters könnte man die Haltelinie vorziehen, sodass der vorderste Verkehrsteilnehmer einen besseren Blinkwinkel auf die Überkopfampel hat.

Gleichlautende Anträge wurden bereits am 17.11.2022 und am 16.11.2023 durch unsere Fraktion gestellt. Damals wurde durch die Fachdienststellen des Magistrats und den Wiener Linien zugesagt, dass dies geändert wird.

Allerdings ist seitdem nichts geschehen, und die Situation ist unverändert ärgerlich.

Daher stellen wir diesen Antrag erneut, in der Hoffnung, dass die Situation bald verbessert wird.

Ing. Manfred R. Dvořák
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Klubobmann-Stv

Anlage:

